



たまはらっこ



～ 明るく たくましく 誠実に ～ 令和7年1月28日発行



新しい年とともに スタートした3学期！ 今年は、成長の大チャンス！ チームワークを大切に、 粘り強く努力したことが実る年に！

令和7年の幕が開け、1月8日、玉原小学校の3学期がスタートしました。

静かだった学校に元気な子どもたちが戻ってきました。いつものように「おはよう。」と、声をかけると、今年は昨年以上に、「校長先生、あけましておめでとうございます。」「今年もよろしくお願ひします。」と、新年のあいさつできる子どもが何人もいて、感心しました。冬休みにおうちでしっかり充電し、気持ちを新たに登校してきたことがうかがえました。

3学期の始業式では、校長から子どもたちに干支の話をしました。

今年の干支は「巳(み)」、詳しくいうと「乙巳(きのとみ)」の年。

「乙(きのと)」は、しなやかに伸びる草木のこと

- ・時間をかけて花を咲かせ実をつけることから、難しいことがあってもあきらめないで粘り強く進む力を表す。
- ・また、草は生い茂ることから、チームワークを大切にすることも表す。

「巳(み)」は、蛇のこと

- ・脱皮を繰り返して成長することや、生命力の強さから、「成長」「変化」「再生」「復活」「無限の可能性」を表す。
- ・「巳」＝「み」＝「実」から、「実を結ぶ」「実る」ことを表す。

なので、60年に1回めぐってくる「乙巳(きのとみ)」の今年は、「チームワークを大切に、粘り強く努力したことが実る年」

★今年は成長のチャンス！自分の夢や目標に向かって、どんどんチャレンジしよう！

始業式では、程よく引き締まった雰囲気話を聞く子どもたちの姿が、とても印象的でした。

年も変わり、新たな気持ちを胸に、今年も頑張ろうとする子どもたちの気持ちが伝わってきました。

あれから約3週間が過ぎ、今年度もあと2カ月ほどになりました。学年末に向けて、子どもたちには、1日1日を大切にしながら、自分なりにチャレンジを積み上げていってほしいと思っています。

3学期も玉原小学校は、「夢や目標に向かってチャレンジするところ」「自分やまわりの人を笑顔にする方法を学ぶところ」です。子どもたちが、次の学年(ステージ)に向けてしっかり力をたくわえられるよう、教職員一丸となって指導支援して参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、ご支援ご協力の程、よろしくお願いいたします。



地域を学ぶ。地域で学ぶ。地域(社会)に学ぶ。地域と学ぶ。 地域には素敵がいっぱい！地域は貴重な学習フィールド！



見事な桜が咲き、たくさんの水生植物や生き物がいて、お祭りや遊びの場でもある玉原親水公園（志池）をはじめとして、親切な商店、美味しい飲食店、素晴らしい技術で産業を支えている工場がたくさん集まった企業団地、交番、市民センター、こども園・中学校・高等学校、地域の憩いの場である「つどい」・・・玉原（玉）地区には、学習資源としても、とても魅力的な場所がたくさんあります。

小学校では、「生活科」「総合的な学習の時間（かがやき）」の時間を中心に、各学年で訪問させていただいたり、お越しいただいたりしながら、地域を知り、地域で学び、地域の方から学ぶ時間を設定しています。

今年度も各事業所等の皆様には、学習の場を提供していただき、本当にありがとうございます。訪問時に、子どもたちがやんちゃな態度のこともあり、ご迷惑もおかけしているかと思ひます。そのような中、そして、仕事にもかかわらず、温かく子どもたちに関わっていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

訪問後の振り返りでは、子どもたちは確実に、地域の方々の技術のすばらしさ、仕事に対する向上心やプライドや厳しさ、環境や人に対する温かさ、などを感じ取り、学んでいます。そして、身近な大人に憧れをもち、地域を誇りに思い、自分の将来を考えるきっかけとなっています。

玉原小では、今後も地域学習を大切にしていきたいと思ひます。ご迷惑をおかけしますが、今後ともご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



地域・保護者の皆様
多くの方々に温かく
支えられて…



年末の「お餅つき」、年明けの「どんど焼き」では、地域の方々がか力を合わせて準備し、地域を元気にしようと頑張っておられる姿に感動しました。中学生も参加し、ボランティアとして地域を盛り上げている

姿が頼もしく見えました。また、本校PTA役員の方にも役を引き受けていただきました。小学生も地域の方々と一緒に参加できたことで、地域の方々の温かい思いに触れたのではないかと思います。

また、寒さ厳しい中にも関わらず、毎日、通学路で多くの方々が子どもたちを見守ってくださっていて、大変心強く思っています。読み聞かせや食育でも、多くの地域の方にお世話になっています。おかげさまで、安心して登下校でき、学校での楽しみが増え、豊かな教育活動が行えます。本当にありがとうございます。